

Ortsbeirat Unshausen

Niederschrift zur Sitzung des Ortsbeirates Unshausen vom Mittwoch, 23.04.2025 im Dorfgemeinschaftshaus Unshausen in Kombination mit der Bürgersprechstunde des Bürgermeisters

Anwesend

- Marco Pelz
- Dirk Corpataux
- David Zerbes
- Carsten Clobes
- Adrian Riegel

entschuldigt

Top 1: Begrüßung, Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit

Um 20:00 Uhr eröffnet der Ortsvorsteher Marco Pelz die Sitzung des Ortsbeirates. Er begrüßt die anwesenden Ortsbeiratsmitglieder, Bürgermeister Claus Steinmetz und 8 Gäste. Anschließend stellt Marco Pelz die Beschlussfähigkeit der Sitzung fest.

Top 2: Bürgersprechstunde

Bürgermeister Claus Steinmetz berichtet über folgende Themen bzw. diese wurden besprochen:

- die wirtschaftliche Entwicklung in Wabern ist zufriedenstellend
 - die Zuckerfabrik bleibt und wird ausgebaut
 - Prezero hat sich neu angesiedelt
 - im Autohaus Günther gibt es ein neues Fahrradgeschäft
- die Gemeinde kommt ohne neue Schulden aus
- der Goetel Ausbau soll kommen. Am 09.05.2025 soll eine Infoveranstaltung stattfinden, Flyer wurden bereits verteilt
- der Radewege Zustand und Ausbau wurde angesprochen, insbesondere nach Uttershausen und an der B254 Richtung Harle. Hier wurde, an der "alten Schwalmbrücke" eine provisorische Querungshilfe errichtet
- in der Quetschenallee wird die linke Bank, aus Sicht von Unshausen nach oben, abgebaut
- die Entwässerung bei Starkregen und der Zustand der Feldwege wurde besprochen. Der Bypass am Baumbach wird regelmäßig kontrolliert. Eine Starkregenkarte soll erstellt werden

Ortsbeirat Unshausen

Seite 2 der Niederschrift der Sitzung des Ortsbeirates vom 23.04.2025

noch Top 2: Bürgersprechstunde

- am Dorfgemeinschaftshaus entstehen neue Bauplätze
- die Heidefläche wird rekultiviert
- das Biogas der Zuckerfabrik ist nur für den Eigenbedarf gedacht. Es wurde noch kein Planungsbüro für den weiteren Ausbau des Wärmenetzes gefunden
- Es soll ein Nutzungskonzept für die ehemaligen Räume des Schützenvereins erarbeitet werden. Die Kirmesburschen sind daran interessiert

Top 3: Verschiedenes

- von Anwohner wurde die „Hundekotsituation“ angesprochen. Es gibt Hundebesitzer die ihre Hunde einfach rauslassen und wo die Hunde einfach ihr Geschäft im Grünstreifen am Straßenrand verrichten. Der Kot wird nicht durch die Hundebesitzer beseitigt. Bei Mäharbeiten haben dann die Anwohner oder Gemeindearbeiter damit zu „kämpfen“

Der Ortsvorsteher schließt die Sitzung um 20:30 Uhr.

gez. Marco Pelz

Ortsvorsteher

gez. Dirk Corpataux

Schriftführer